

日墨研修レポート 6月

加藤 梨乃

オアハカのゲラゲッツァ祭り



メキシコシティからバスで南へ7時間ほど行ったところへあるオアハカは、今でも先住民の文化を色濃く残している街として知られています。ここで毎年7月に行われるお祭り、ゲラゲッツァ祭りがメキシコで大変有名で重要な行事ということが出来ます。ゲラゲッツァ祭りとは、オアハカ周辺の村の伝統衣装を身にまとった踊り子たちが集まり、各民族特有の伝統舞踊を披露する祭です。ゲラゲッツァとはサポテカ語で「助け合い」という意味があり、元々は先住民がトウモロコシの豊作を願って行われた祭りでしたが、カトリック教の影響から聖母カルメンの祝祭行事として行われるようになったと言われています。

帰国を実感してきました…

6月26日、日墨研修生33人が集まり、CONACYTというメキシコ政府の方々と共にこの一年の研修内容を発表しました。何人かの研修生はメキシコシティを離れて過ごしているため、この研修で久しぶりにお目にかかる方も多かったです。一年前もこの場で、スペイン語で一年の抱負を語り合ったのですが、その時とは比べ物にならないほど皆スペイン語が上達しており、皆一年間自分の立てた目標に向かって努力をしていたことがこの集まりで分かりました。そして同時に自分のメキシコ留学がもうすぐ終わることも実感しました。仕事の都合で何名かは6月末に日本へ帰国しますが、私を含め大半は残り1か月間メキシコに滞在する予定です。この期間はまだ学校の授業が全くないため、ほとんどの研修生が旅行を楽しむことでしょう。私もいくつかの場所を旅行する予定なので、その旅行については次回のレポートで紹介しようと思います。

YOUTUBER への道

4月の研修レポートにて、YOUTUBE 上でメキシコと日本の関係にちなんだものを紹介すると宣言して2か月が経ちました。この件に関してですが、私の作った動画を一人のYOUTUBER、「バイリンガールちかさん」という方のYOUTUBE チャンネルにて紹介してもらえることになりました。彼女はチャンネル登録数100万人の今話題になっているYOUTUBER さんで、海外で留学している生徒に自分の大学、海外生活を紹介する動画作成をYOUTUBE 上で依頼をしているのを発見し応募をしました。いつ頃紹介してもらえるかはまだ分かりませんが、次の研修レポート提出までに間に合えば告知をする予定です。メキシコ生活、メキシコは本当に危険な

のか、メキシコへのステレオタイプあれこれなどを紹介していますので興味があったら是非見
てみてください。